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尼崎市立七松小学校 

校長 中島賀子 

☆ ホームページアドレス http://www.ama-net.ed.jp/school/E31/ 

《 学校評価 保護者アンケートについて 》         

保護者の皆様 アンケートへのご協力、ありがとうございました。 

領域   評 価 項 目  人数（１７７人） 
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１ 
各種のたより、ホームページなどで、本校の教育活動や教育課題を

わかりやすく伝えている。 
70 97 3 2 5 

2 
学校は、授業参観や行事、懇談会など保護者や地域住民との交流の

機会をよく設けている。 
84 85 7 0 1 

3 子どもの安全管理について、不審者の侵入を防ぐ対策が整っている。 50 110 7 0 10 

4 校舎内の清掃はいきとどいている。 57 107 6 1 6 

5 
学校に入ると子どもの活動している様子が、その時々掲示されてい

る。 
77 84 4 0 12 

6 
学校は、保護者・地域住民の声や願いに応える教育を積極的に行っ

ている。 
43 87 11 0 36 

7 
学習の内容や進度などを、各種のたよりや懇談会などによって知る

ことができる。 
64 96 12 0 5 

8 学校は新型コロナ感染症防止策を適切にとっている。 68 88 1 0 20 

9 教職員に、子どもの心身の健康について気軽に相談できる。 67 81 15 3 11 

10 学級担任や教職員は、子どもの間違った行動は適切に指導している。 73 81 5 2 16 

11 
学級担任や教職員は、子どもの心を育てる仲間づくりに取り組んで

いる。 
68 83 6 2 18 
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1 子どもは進んで挨拶をしている。 48 90 31 1 7 

2 子どもは、学校に行くのを毎日楽しみにしている。 89 71 13 2 2 

3 
子どもの生命を大切にする心や社会ルールを守る態度が育ってきて

いる。 
57 104 11 0 5 

4 子どもは、学級に居場所があり友達との絆があると思う。 70 91 7 1 8 

5 子どもは、授業が楽しくわかりやすいと言っている。 52 102 16 2 5 

6 
学校から送られてくるいろいろな文書などは、ていねいに読んでい

る。 
45 112 15 4 1 

7 
授業参観日や懇談会などには、都合のつくかぎり出るようにしてい

る。 
89 80 5 3 0 

8 子どもの様子は、変化があればすぐ学校に知らせている。 43 101 21 9 3 

9 子どもは、交通安全を守る等安全な行動や身を守る行動がとれる。 39 117 14 0 7 

10 
家庭では、家庭学習、しつけや基本的な生活習慣に注意を払って指

導している。 
25 129 17 1 5 

11 学校での様子を子どもと話し合う機会をもっている。 52 105 17 1 2 

12 登校時や下校時は外へ出て子どもたちの安全に配慮している。 25 68 49 32 3 

《 学校関係者評価について 》 

職員の学校評価や保護者アンケート、学力・学習状況調査の結果等をもとにして、学校評議員会

を開催し、その時にいただいた意見を以下に示させていただきます。 

 

１ 学習に関すること  

 

・今回の【あまっこステップアップ調査】の結果を見て、どの学年も素晴らしい成績が残せている。

それは普段から、落ち着いて学習に臨むことができているからだと思う。基礎的・基本的な知識・

技能を定着させ、今後もよりよい成果がでるように続けてほしい。 

・小学校を卒業すると毎日の宿題がでなくなり、自分で考えて学習することが求められる。小学校

の間に学習習慣を身に付け、卒業後も自分で考えて学習を進められるように育ってほしい。 

・図書室が綺麗に整備されていて、子どもたちも楽しんで読書をする姿が見られた。読解力を高め

るためにも、読書好きな子をさらに育ててほしい。 

・家庭でもスマートフォンやタブレットから離れて読書を楽しむ環境を作っていくことが大切であ

る。家読（うちどく）は良い活動なので定期的に続けてほしい。 

・コロナ禍が長く続き、子どもたちの体力低下が心配される。全校をあげて縄跳びなどの体力向上

に繋がる活動を進めており、楽しそうに活動する子どもたちの姿が見られてよかった。 

 

２ 地域に関すること             

 

・見守り隊として毎朝、通学路に立っていると大きな声で挨拶できる子が増えてきたなと感じる。

１年生の児童も入学当初に比べて挨拶も大きくなり、登校する足取りも力強くなり成長を感じる。 

・毎朝多くの保護者が通学路に立ってくれている。校長先生をはじめ、様々な先生が正門前に立っ

て挨拶をしてくれているのが嬉しい。多くの大人が見守ることで、地域の防犯や交通事故の抑止

にもつながるので続けてほしい。 

・９時～１０時に 1 人で登校している子どもがいて、気になる。 

・見守り隊として、今後も頑張っていきたいが、メンバー全体の高齢化が進んでいる。後継者が育

つように学校からも地域に呼び掛けてほしい。 

 

３ 学校行事に関すること その他 

 

・コロナ禍も３年目を迎え、学校行事（修学旅行・自然学校などの宿泊行事も含めて）や授業参観・

オープンスクールなどが実施されたことは、保護者にとって嬉しかったと思う。 

・コロナ前の行事にすべて戻していくのではなく、今の時代に合った行事の内容を考えて、子ども

たちと一緒に作っていってほしい。 

・他の学校の PTA の方と話をすると、七松小学校が落ち着いているのがよくわかる。また七松小学

校の PTA は協働体制がしっかりと整っていて、多くの保護者が協力してくれることが素晴らしい

と感じた。 


